
Se escribe con m:

• Antes de b y p.

• Antes de n, excepto en algunos compuestos formados por con-, en-, sin- e in-. El grupo –mn-
prácticamente no existe en español, excepto en algunas palabras de origen extranjero, por lo que delante
de m se escribe generalmente en n.

Se escribe con n:

• Antes de v.

• El prefijo in- (que significa negación o privación) se convierte en im- cuando se añade a una palabra
comenzada por b- o p-; si la palabra comienza por r- o l-, el prefijo in- se convierte en i-, perdiendo la –
n.

• El grupo consonántico –ns- .
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